

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR SEDAYU
Alamat : Jalan Wates Km 12, Sedayu, Bantul, Yogyakarta
Nama : ANGELIANA DEWI THERESA
Nomor Induk/NISN : 4373 / 0060130680

Kelas : IX C
Semester : 1 (satu)
Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
B	Ananda ANGELIANA DEWI THERESA menunjukkan sikap sangat baik memberi salam pada saat awal dan akhir pelajaran, baik berdoa sebelum dan sesudah melaksanakan sesuatu, berdoa pada awal dan akhir kegiatan sekolah, bersyukur atas rahmat dan karunia Tuhan, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, mengucapkan syukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, menghormati orang lain menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, cukup baik menjaga lingkungan hidup di sekitar rumah tempat tinggal, sekolah dan masyarakat, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan Yang Maha Esa, bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
B	Ananda ANGELIANA DEWI THERESA menunjukkan sikap sangat baik datang tepat waktu, baik mengerjakan ulangan/ujian dengan jujur, menjunjung tinggi toleransi, mengungkapkan perasaan apa adanya, menyerahkan kepada yang berwenang barang yang ditemukan, patuh pada tata tertib atau aturan sekolah, mengumpulkan tugas sesuai dengan waktu yang ditentukan, mengikuti kaidah berbahasa tulis yang baik dan benar.

ANGELIANA DEWI THERESA

Pengantar: Di bawah ini terdapat beberapa pertanyaan yang harus dijawab oleh peserta didik.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Kriteria Ketuntasan Belajar : 75

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Angka	Predikat	Deskripsi
KELOMPOK A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti.	81	B	baik menguasai materi Allah adalah sumber keselamatan yang sejati beragama sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah, beriman Kristiani, hak dan kewajiban orang beriman dalam masyarakat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	A	Sangat menguasai materi kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia, baik menguasai materi dinamika perwujudan Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa, pembukaan UUD 1945.
3	Bahasa Indonesia	80	B	Sangat menguasai materi teks tanggapan, baik menguasai materi teks laporan percobaan, teks pidato persuasif, teks narasi cerpen.
4	Matematika	80	B	Sangat menguasai materi Bilangan Berpangkat dan Bentuk Akar, baik menguasai materi Persamaan Kuadrat, Fungsi Kuadrat, Transformasi.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	82	B	Sangat menguasai materi Menerapkan konsep pewarisan sifat dalam pemuliaan dan kelangsungan makhluk hidup, baik menguasai materi Menghubungkan sistem reproduksi pada manusia dan gangguan pada sistem reproduksi, serta penerapan pola hidup yang menunjang kesehatan reproduksi, Mengklasifikasikan makhluk hidup dan benda berdasarkan karakteristik yang diamati, Menjelaskan konsep listrik statis dan gejalanya dalam kehidupan sehari-hari, termasuk kelistrikan pada sistem saraf dan hewan yang mengandung listrik, Menerapkan konsep rangkaian listrik, energi dan daya listrik, sumber energi listrik dalam kehidupan sehari-hari, termasuk sumber energi listrik alternatif, serta berbagai upaya menghemat energi listrik.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	87	A	Sangat menguasai materi Perubahan Sosial Budaya Dan Globalisasi, baik menguasai materi Interaksi Antar ruang Negara-negara Di Benua Asia Dengan Benua Lainnya.
7	Bahasa Inggris	77	B	baik menguasai materi dalam menggambar tema dekoratif, dalam menjelaskan gambar dekoratif.
KELOMPOK B				
1.	Seni Budaya	80	B	baik menguasai materi dalam menggambar tema dekoratif, dalam menjelaskan gambar dekoratif.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	80	B	Sangat menguasai materi teknik dasar perorangan cabang olahraga atletik, kebugaran jasmani, baik menguasai materi teknik dasar salah satu nomor olah raga bola besar dan bola kecil, budaya hidup sehat dan gizi seimbang.
3.	Prakarya	80	B	baik menguasai materi prinsip kerajinan bahan keras, jenis dan karakteristik kerajinan bahan keras, pengolahan hasil peternakan dan perikanan menjadi makanan siap saji, pengolahan hasil peternakan dan perikanan menjadi makanan setengah jadi.

4	Bahasa Jawa	81	B	Sangat menguasai materi sesorah karya jurnalistik baik menguasai materi unggah-ungguh Jawa pranatacara.
5	Literasi Komputer	90	A	Sangat menguasai materi mengenai jaringan komputer koneksi dan fasilitas di internet, mengakses internet dengan berbagai browser.
6	Kepangudiluhuran	86	A	Sangat menguasai materi, baik menguasai materi Percaya Kepada Tuhan, Kerendah Hati, Teguh Hati Berpengetahuan, Sikap Bijaksana.

Kriteria Ketuntasan Belajar : 75

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi
KELOMPOK A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti.	80	B	terampil pada materi Maria teladan hidup beriman, orang beriman hidup di tengah masyarakat,
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Sangat terampil pada materi pembukaan UUD 1945, terampil pada materi dinamika perwujudan Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa, kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia,
3	Bahasa Indonesia	79	B	terampil pada materi menyajikan teks laporan percobaan, menuangkan teks pidato persuasif, menyajikan teks narasi cerpen,
4	Matematika	86	A	Sangat terampil pada materi Persamaan Kuadrat, terampil pada materi Bilangan Berpangkat dan Bentuk Akar, Fungsi Kuadrat, Transformasi,
5	Ilmu Pengetahuan Alam	84	B	Sangat terampil pada materi Menerapkan konsep pewarisan sifat dalam pemuliaan dan kelangsungan makhluk hidup, baik menguasai materi Menghubungkan sistem reproduksi pada manusia dan gangguan pada sistem reproduksi, serta penerapan pola hidup yang menunjang kesehatan reproduksi, Mengklasifikasikan makhluk hidup dan benda berdasarkan karakteristik yang diamati, Menjelaskan konsep listrik statis dan gejalanya dalam kehidupan sehari-hari, termasuk kelistrikan pada sistem saraf dan hewan yang mengandung listrik. Menerapkan konsep rangkaian listrik, energi dan daya listrik, sumber energi listrik dalam kehidupan sehari-hari, termasuk sumber energi listrik alternatif, serta berbagai upaya menghemat energi listrik.,
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	88	A	Sangat terampil pada materi Perubahan Sosial Budaya Dan Globalisasi, terampil pada materi Interaksi Antaruang Negara-negara Di Benua Asia Dengan Benua Lainnya,
7	Bahasa Inggris	77	B	terampil pada materi dalam menggambar tema dekoratif, dalam menjelaskan gambar dekoratif, dalam gaya dan beryanyi lagu daerah,

KELOMPOK B				
1.	Seni Budaya	78	B	terampil pada materi dalam menggambar tema dekoratif, dalam menjelaskan gambar dekoratif dalam gaya dan bernyanyi lagu daerah
2.	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	86	A	Sangat terampil pada materi bermain bulutangkis dan rounders, aktivitas kegiatan lari jarak pendek, jarak menengah, lompat jauh dan lempar cakram, terampil pada materi bermain sepakbola dan bola basket, aktivitas kebugaran jasmani dengan melakukan jogging dan circuit training
3.	Prakarya	78	B	terampil pada materi proses produksi dan kemasan produk kerajinan bahan keras, pengolahan hasil peternakan dan perikanan menjadi makanan siap saji, pengolahan hasil peternakan dan perikanan menjadi makanan setengah jadi,
4.	Bahasa Jawa	84	B	Sangat terampil pada materi pranatacara, terampil pada materi unggah-ungguh Jawa sesorah, karya jumulistik,
5.	Literasi Komputer	93	A	Sangat terampil pada materi membuat jaringan komputer sederhana, menggunakan internet untuk mencari informasi, mengunduh dan mengunggah data di internet,
6.	Kepangudiluhuran	86	A	Sangat terampil pada materi Percaya Kepada Tuhan, Teguh Hati, Sikap Bijaksana, terampil pada materi Kerendah Hati, Berpengetahuan,

C. Ekstra Kurikuler

No	Ekstrakurikuler	NILAI	Keterangan
1	-	-	-
2	-	-	-
3	-	-	-
4	-	-	-
5	-	-	-

D. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		

E. Ketidakhadiran

1	Sakit	:	2	hari
2	Izin	:	1	hari
3	Tanpa Keterangan	:	-	hari

F. Catatan Wali Kelas

Puji Tuhan ananda selama satu semester ini sudah banyak peningkatan dalam prestasi belajarnya mohon dipertahankan prestasinya jangan lupa beres-beres dan selalu berdoa

G. Tanggapan Orangtua/Wali

Mengetahui,
Orang tua/wali

(.....)

Sedayu, 21 Desember 2019
Wali Kelas

Veronica Kismiyati, S.Pd.
NIP. G. 10.326

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Celsus Suharta, M.Pd.
NIP. G. 11.661